

報道関係者各位

9月にスパルタンレース、トライアスロン…社員を巻き込んだ会社の挑戦 社長自ら率先 仕事も遊びも一生懸命な会社づくり 起業後、元社員が出戻り社長に 前社長の想いを引き継ぎ実践 異色の不動産投資会社

不動産投資事業をおこなう富士企画株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：新川義忠）と株式会社クリスティ（本社：埼玉県さいたま市）は、社員を巻き込んで、9月8日にスパルタンレース、16日にトライアスロンに挑戦します。

2社の代表を務める新川は、「仕事も遊びも一生懸命」「明日やろうは馬鹿野郎」をモットーにし、仕事だけでなく遊び（プライベート）の充実を図る会社づくりをおこなっています。

2社ともに、オフィスはお洒落なカフェをイメージするような居心地の良い空間を提供。タイムカードではなく、勤務スタイルは各社員に任せています。また、不動産業界の繁忙期に5時間耐久マラソンや滝行を実施したり、作詞作曲、動画制作をすべて社員でおこなった社歌などのユニークなプロジェクトを企画しています。

そのため、当社の社員は生き生きと仕事に取り組み、「人生を楽しむ大切さ」について常に積極的に考えています。その考えは不動産投資を顧客に支援する上でも役立ち、顧客とのより良い関係性を築いています。

■2連続の過酷なイベント 社員と一緒に挑戦

群馬県利根郡みなかみ町で開催する、世界最高峰の障害物レース『スパルタンレース』に、2回目の参加となる新川と社員が参加。約13kmのマラソンや障害物に挑みます。

『スパルタンレース』の1週間後に、千葉県で開催する日本最大規模のトライアスロン『九十九里トライアスロン』に3回目の参加となる新川と社員が参加します。

9月に2連続の過酷なイベントをおこなうのは初めての取り組みです。新川は、過酷な経験を社員と一緒に乗り越えることが新しいチャレンジと捉えて、組織の結束力と社員のモチベーション向上を目指します。



前回参加した『スパルタンレース』の様子



昨年のトライアスロンの様子

■ビジネススタイルの源流にあるのは前社長の言葉

「仕事も遊びも一生懸命」「明日やろうは馬鹿野郎」のモットーは、55歳で亡くなった株式会社クリスティの小林前社長の影響を大きく受けました。新川は、株式会社クリスティの元社員で14年間勤務。トップ営業マンとして活躍していました。当時、小林前社長からは仕事のノウハウだけでなく、仕事だけでなく、ひとりの人間として生き方や考え方など影響を受けました。

その後、自身の力を試すため、2012年に富士企画株式会社を起業し、顧客との良好な関係作りを重視した、ユニークな試みをおこなう異色のビジネススタイルを推進してきました。起業後は自身の事業に集中していたため、小林前社長と疎遠になっていました。

2016年3月、株式会社クリスティの小林前社長の訃報を聞いた1週間後に、小林前社長夫人と銀行の待合室で偶然の再会。その折に夫人からクリスティの思ひにくい経営の状況を聞き、「会社を任せたい」と新川へ社長就任を打診されました。新川にとって思いもよらない展開でしたが、長年務めた会社を他人に任せるよりは恩師である小林前社長が作り上げたクリスティを自らの手で守りたいという気持ちから、社長就任を決断。

現在、小林前社長に掛けられた言葉「俺は今日死んでもいい。それくらい一日一日を一所懸命に生きている。だから、お前も一日一日を一所懸命に生きろ。」を胸に2社の経営に携わっています。

今後も引き続き、新川自らが率先し、仕事だけでなく遊び（プライベート）の充実を図り、社員一人ひとりの人間力の向上につなげていきます。

富士企画株式会社・株式会社クリスティ 代表取締役 新川 義忠（46歳）

1972（昭和47）年1月12日北九州生まれ。

建築関係の会社に7年勤務後、当社に14年在籍し、トップ営業マンとして、1,000件以上の物件売買に携わる。その後、長年の経験を活かし、2012年に富士企画株式会社を父親と2人で起業。気軽に立ち寄れる会社を目指し、南国リゾートカフェ風のオフィス作りや顧客参加型のユニークなイベント等をおこない、顧客との信頼感を深めている。現在、創業6年目を迎え、社員数は10人、年商8億円。2016年7月3日より当社の代表取締役社長に就任し、現在に至る。

趣味は、20年以上続いているサーフィンをはじめ、ヨガ、筋トレ、トライアスロンなど。

週2回は、4時30分には家を出て、6時の茨城県鹿嶋市付近にてサーフィンをして出社。また、奄美大島やバリ島を中心にサーフトリップを年間12回以上おこなっている。



【参加イベントの概要】

◆ 9月8日 『スバルタンレース』

世界最高峰の障害物レース『スバルタンレース』。今回で2回目の参加。
開催場所：水上宝台樹スキー場（群馬県利根郡みなかみ町藤原 3839-1）

URL : <http://spartanracejapan.info/>



◆ 9月16日 『九十九里トライアスロン』

初心者も参加しやすい日本最大規模のトライアスロン。今回で3回目の参加。
開催場所：千葉県一宮海岸周辺

URL : <http://www.99t.jp/>



【会社概要】

社名：富士企画株式会社

代表：代表取締役社長 新川 義忠

本社：東京都新宿区四谷 1-19-16 第一上野ビル 6F

ホームページ：<http://www.fuji-plan.net/>

設立：2012年7月2日

資本金：500万円

従業員数：10人

事業内容：不動産投資



社名：株式会社クリスティ

代表：代表取締役社長 新川 義忠

本社：埼玉県さいたま市大宮区下町1-5 木崎屋ビル 2F

ホームページ：<http://www.christy.co.jp/>

設立：1997年10月1日

資本金：1,000万円

従業員数：24人

事業内容：事業用・戸建・土地・マンション他の投資用不動産の売買、賃貸管理、増改築・リフォーム全般



<本件に関する問い合わせ先>

富士企画・クリスティ 広報事務局

TEL:03-5411-0066 FAX:03-3401-7788 E-mail : pr@netamoto.co.jp

担当： 杉村（携帯：070-1389-0175）

参考資料

【『仕事も遊びも一生懸命』の実践／2社が企画する様々なイベントや活動】

富士企画とクリスティでは、“仕事も遊びも一生懸命”になれる様々なイベントを企画しています。最近、社員からは「仕事も遊びもハードだよね」と言われながら取り組んでいます。

◆ 滝行

2015年から毎年1月に『夕日の滝』（住所：神奈川県南足柄市矢倉沢）にて実施。毎年、気温3度、水温5度という厳しい条件にもかかわらず、社員だけでなく、取引先関係者や顧客も参加するようになり、年々参加人数が増えている。2018年は中途社員の入社式としても実施。



◆ 5時間耐久リレーマラソン

2017年から毎年参加。2018年3月開催の時は、不動産業界は年度末で忙しい時期にもかかわらず、“ちゃんと遊びも一生懸命にやろう”という思いで参加。



◆ ゴルフ

2017年から月1回は『富士企画CUP』という名称でイベント開催。早朝からゴルフをして、夜は不動産投資セミナーを開催する日もある。



◆ 社歌

2017年にクリスティの社員が中心となって自社のオリジナル社歌動画を作成。

社歌は、当社のスローガン『仕事も遊びも一生懸命』をテーマに、社員が中心となり、歌詞、作曲、動画制作などの全ての作業を約3週間で実施。歌詞には、2社を表現するキーワードが多く散りばめられて、誰でも口ずさみやすいフォークソング調な曲に仕上がっている。

動画撮影では、地元であるさいたま市大宮区内の公園とオフィスをロケーションに使い、多くの社員が撮影に協力し、振付を覚えてダンスを踊っている。



その他にも、富士企画では、誰でも受け入れやすい不動産投資にするために、来社の時にくすっと笑えるユニークな顧客参加型のイベントを毎月開催したり、顧客とのより良いコミュニケーションを図り、社員と顧客の長期的な関係構築をするために、共通の趣味を活かした部活動を発足しています。現在、筋トレ部、ランニング部、ヨガ部、ゴルフ部、サーフィン部の5種類あり、顧客と社員が仲良くなるきっかけになり、商談をスムーズに行うことができるため、ビジネスにおいてより良い効果が得られています。